

DEPORTES

AUTOMOVILISMO

Amós García, el único andaluz en el Dakar que se pone en marcha

El piloto nijareño, que corre su segundo Rallye, aspira a llegar al Lago Rosa en el país africano

IDEAL/ALMERÍA

El piloto almeriense Amós García comienza hoy, en Barcelona, su participación del Dakar 2005, que transcurrirá a lo largo de dos jornadas por Andalucía. El único participante andaluz en esta edición de la carrera africana cuenta con el apoyo de la Universidad de Almería y la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte.



Imprimir

Enviar

García vivirá de esta forma su segunda experiencia en esta competición con un objetivo similar al del año pasado, pero con la intención de llevarlo a cabo. Y es que en la edición de 2004 no pudiera acabar la prueba, junto al Lago Rosa, en las playas de Dakar.

En esta edición el piloto de Níjar estará acompañado a lo largo de la carrera por su mecánico José Palomares, una buena ayuda para tratar de llevar a cabo la citada afrenta.

Prueba superada

Este nijareño de 39 años pilotará una moto KTM de 600 centímetros cúbicos, que ha superado todas las exigencias requeridas por la organización, sobre todo en lo referente a un aspecto tan importante como es el de la seguridad. Así, la moto ha sido dotada de baliza de emergencia, sistema GPS, teléfono satélite, libro de ruta, tripmaster, repetidor o brújula digital, luces con el sistema sentinel, dispositivo para advertir la proximidad o la intención de adelantamiento de un vehículo a otro.

Con un recorrido de 8.956 kilómetros, el Dakar atravesará territorio andaluz en dos de sus tres primeras jornadas.

La segunda etapa, el 1 de enero, unirá Barcelona con Granada y será, con un recorrido de 919 kilómetros, la más larga de esta edición.

El día 2, la localidad granadina de Armilla albergará la segunda prueba cronometrada del raid y de ahí los vehículos participantes marcharán hacia Antequera, que será control de paso, y Algeciras, que será puerto de embarque hacia Marruecos, donde concluirá la tercera etapa de la durísima prueba que se pone en marcha hoy con 6 kilómetros cronometrados en la playa de Castelldefels (Barcelona) y concluirá el día 16 de enero, como es tradicional, en la capital senegalesa.